
土山小学校だより
（平成２８年度第１０号）土っ子

児童数：１７６名
〔平成２９年（２０１７年）２月１４日発行〕

大雪、インフルエンザ…
外敵に負けず１年のしめくくりを

１月から２月にかけて、例年にない大雪に見舞われました。あまりの大雪に、バスが通常どおり運行
できない事態になりました。
１週目は、鮎河地区にバスが入らないかもしれないとバス会社から連絡を受け心配しましたがなんと

か動くことができました。
ところが翌週、今度は青土や大沢に雪が積もりすぎてバスが入れなくなってしまいました。そこでや

むなく、平子、東西瀬音、青土、野上野、大沢を臨時休校にしました。
登校できた人たちも、大雪の中を歩いて登校しました。先生たちが手分けをして歩道橋や登校路を雪

かきして、少しでも安全に登校できるようにと気をつけてくださいました。
お陰様で登校中にすべってけがをしたりした人が出ずホッとしています。それ以降も例年になくよく

雪が降り、運動場を使えない日や、校地内でもすべって危険な場所があります。雪の日の過ごし方、自
分たちで十分に気をつけて安全に生活をしてほしいです。
雪が一息ついた翌週、今度はインフルエンザをはじめ風邪の症状を訴える子どもたちが激増してきま

した。３日(金曜日)から３年生が、７日(火曜日)から５年生がそれぞれ学級閉鎖になってしまいました。
１３日(月曜日)には５年生も登校し、ようやく全校がそろいました。インフルエンザや風邪に罹患し

ている児童も急激に減ってきました。
ようやく一段落と言ったところです。

⒉新しい年があけたと思っていたら、もう 月の半ばです。３学期も折り返しの時期です。
あっという間に過ぎていく３学期、じっくりと腰を据えて、１年間のしめくくりをしてほしいと思い

ます。

雪にも風邪にも負けず、一日一日を大切に過ごしてくださいね。

行 事 予 定
２月 ３月

１日(水)分団児童会
１６日(木)第２回山内小交流会（朝～３校時） ２日(木)ほんバス

6年るりこう園訪問 PTA正副部長会 ３日(金)六送会 ＰＴＡ総会
２０日(月)クラブ活動(最終) ６日(月)のびのび（上）
２２日(水)のびのび（下）人権の日 ８日(水)のびのび（下） 土っこ総会

なわとび大会 ６年生お茶会 卒業式練習始まる
２４日(金)鈴鹿馬子唄練習 ９日(木)第３回山内小交流会＋保護者懇談
２７日(月)委員会活動 １５日(水)人権の日 卒業式予行

１６日(木)卒業式前日準備
１７日(金)卒業式

考 え る 子
助け合う子
元 気 な 子



６年租税教室 「お話を絵にする」
1月16日(月) コンクール

学校賞受賞
水口税務署から小学校に来ていただいて、今年も

６年生の人を
対象に「税金」
のお話をして
いただきまし
た。
アニメのビ

デオを使った
り、いろいろ
な具体物を使
ったりして、
税金のしくみ
を丁寧に教えていただきました。でも一番心に残っ
たのはジュラルミンケースに入った「一億円」のモ
デルだったかもしれません。
自分たちの生活の中でどのように税金が使われて

いるのか、なぜ税金を納めることが大切なのか、し ２学期に全校が取り組んだお話の絵。
っかりと学習できた１時間でした。 各学年の子どもたちの作品を出品したところ、
これからは毎日の生活の中で税金についての意識 出品作品全体のレベルの高さを評価され、学校賞

が少しずつでも変わっていってくれることを期待し をいただきました。
ます。 この賞は、滋賀県内保幼小３０２校園から選ば

れた１５校園の成績優秀校に贈られるものです。

第３回避難訓練 みんなのがんばりが大きな一つの結果にむすび

1月18日(水) ついたことを心から喜び合いたいと思っています。
来年度もまたすばらしい作品を作ってくださいね。

給食感謝集会
2月1日(水)

今回の訓練は、土山消防署からたくさんの署員さ
んにお越しいただき、全校のみんなが避難する様子
をいろんな場所で見守っていただきました。
そして、体育館に集まって、避難のようすについ

てのお話を聞きました。
雪が降って、寒い体育館の中でのお話でしたが、 １月24日からの一週間は全国給食感謝週間です。

自分たちの命に関わる訓練、真剣に最後までお話が 毎日安心して給食を食
聞けました。 べられることを感謝し、作ってくださる方、配っ
みんなの避難の様子も、先生方の言うことをしっ てくださる方に感謝する会を2月１日に行いまし

かり聞いて安全に避難ができたとほめていただきま た。
した。でも災害はどんなタイミングでおそってくる 給食センターでいつもおいしい給食を作ってく
かわかりません。 ださっている方、いつも配膳をしていただいてい
「自分の身は自分で守る」意識を持って一人ひとり る用務員の岩室さんをお招きして、感謝の気持ち
が行動できるようになってほしいです。 を全校で伝えました。



これからもおいしい給食よろしくお願いします。


